

荒巻小学校

ありがとうございます



校長 佐藤淑子

荒巻小学校は、昔からお住まいの地域の方々の学校への力強い応援が熱い学校だと感じます。保護者の皆さんも、学校にお越しのときはにこやかな挨拶をしてくださりとてもすてきです。職員も子供たちに負けてはいません。職員室前では来室する子供たちにたくさん声を掛け話します。子供たちが、道や廊下で会うと会釈をし目を見てよい挨拶をするのも、たくさんの人たちに見守られ、温かいつながりのある中で育っているからではないかと思えます。子供たちとの関わりを大切にくださる全ての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。



PTA会長 岩瀬努

今年度の学校ごとの活動においては、地域の方々による読み聞かせや、社会福祉協議会にお願いして学校近隣の梅田川探検、更には荒巻を知るための町探検を企画しています。こうした活動の中で、「荒巻で、荒巻を、荒巻の方々に」学ぶことと、学校の勉強だけではなく、地域、PTAが連携して、子供たちを支えていくことが大切であるという考えのもと、今後とも活動をしてまいります。

荒巻の地域とつながる 荒巻小のこどもたち

ありがとう

【荒巻まちたんけん】



町のひみつに迫ります。

【エプロン先生】



長年エプロン先生をしてきているのは地域のベテランお母さんです。

【起業教育】



6年生は起業教育において、地域活性化を目標とした意見交流会を、地域や保護者の皆さんと行い、地域を盛り上げるためのイベント「あらまつり」を開催しました。

【運動会】



4年ぶりに全学年合同で行うことができ、多くの方々に見てもらえました。

【地域防災の学習】



荒巻コミュニティセンターの防災備蓄倉庫を見学しました。

【荒巻元気アップ作戦】



地域のお店を元気にする活動に取り組んでいます。

【青少年赤十字】



人のことを考え行動できる社会貢献を学びます。